

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION  
FECHA: 21/MARZO/2014

## **Standard and Poor's y Fitch degradan la categoría de la deuda rusa**

PEDRO FERRIZ: La economía rusa está sufriendo los primeros impactos de las sanciones impuestas por los Estados Unidos. Los principales índices bursátiles rusos cayeron en las primeras horas de las operaciones de hoy, de fin de semana, en reacción a lo que desde Washington se promueve.

Además dos agencias internacionales de crédito, Standard and Poor's y Fitch, degradan la categoría de la deuda rusa a negativa desde estable por el posible impacto que estas sanciones pudieran llegar a tener en la economía de este país.

Las compañías de tarjetas de crédito Visa y Master Card han dejado de ofrecer sus servicio a dos bancos rusos, el Rossiya por un lado y el SMP.

Y por ello está entrando Vladimir Putin en las primeras reacciones de lo que para su economía marcará la dependencia de occidente y de aquel G8, acababa en G7 más uno, a lo mejor acaba en G7 y acaban ignorando a Rusia ¿eh?, ante algún otro tipo de medida coercitiva.